

## PALABRAS DONACIÓN FE Y ALEGRÍA

JOSÉ GRASSO VECCIO

28 de octubre de 2021

Si con alguna institución venezolana Banesco tiene una relación profunda es con Fe y Alegría. Y nosotros creemos que es muy fácil querer esta alianza y creer en ella, por la calidad y la confianza, que la gestión desde 1955 de esta institución educativa, supone para los venezolanos.

Fe y Alegría es parte de la historia de los venezolanos que se formaron en sus aulas, pero también en la entrega de sus maestros y profesores y de todos los religiosos, empleados y voluntarios que permiten que la inspiración de Fe y Alegría siga profundizando en la vida de las personas, y promueva que las personas sean libres, solidarias, éticas y “protagonistas de su desarrollo”.

Desde 2002 durante el evento “Palabras para Venezuela”, Juan Carlos Escotet y el Padre Jesús Orbegozo - hicieron el compromiso de hacer crecer esta alianza que ya alcanza 19 años. Este tiempo ha sido de mutuo aprendizaje. En Banesco hemos acompañado, desde el apoyo a la construcción y mejoramiento de instalaciones en muchos lugares de Venezuela; las actividades de extensión; la formación de profesores y, por supuesto, hemos estado involucrados de manera sostenida en el desarrollo de proyectos educativos. Escuelas de Fe y Alegría, IUFO, IUJO, son palabras que nos emocionan y siglas muy conocidas para todos nosotros.

En Banesco estamos convencidos que apoyar una educación de calidad en las zonas más vulnerables y fortalecer la formación de seres humanos íntegros, además de apoyar la formación de adultos y la capacitación para el trabajo son las mejores maneras de trabajar por Venezuela.

Hoy queremos hacer esta nueva entrega de la Biblioteca Digital Banesco a 12 colegios de la zona metropolitana. Nosotros creemos que la lectura, los contenidos que contribuyan a conocer a nuestro país, sus rasgos de identidad y los momentos que marcan su historia, son parte de la educación de calidad que

todos los venezolanos merecemos. Y Fe y Alegría tiene mucho que aportar para nosotros.

Agradezco mucho la presencia hoy de Charles Lázzari, presidente de Fe y Alegría; Ana María Alemán, de Servicios Fe y Alegría y de William León, Director de la Zona Caracas-La Guaira. Son todos bienvenidos porque esta es su casa.

Los dejo con Charles Lázzari.